a: 18/07/2025 Audiencia: \$0 Tirada:

\$0 Tirada: \$0 Difusión: \$0 Ocupació

Difusión:
Ocupación: 8

0

Sección: NACIONAL Frecuencia: DIARIO

Presidente Boric pide en ceremonia de egreso de Carabineros que "no dejemos que el crimen organizado corrompa las instituciones"

Vpe pág:

Vpe portada:



n un acto encabezado por el Presidente Gabriel Boric; el general director de Carabineros, Marcelo Araya; el ministro del Interior, Álvaro Elizalde; y el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, egresaron 937 nuevos carabineros de orden y seguridad, quienes culminaron su proceso formativo en las distintas Escuelas de Formación de Carabi-

Durante la ceremonia, el Mandatario abordó los desafíos en seguridad pública y reafirmó el compromiso de su administración con el fortalecimiento institucional y el respaldo a las fuerzas policiales.

"Ustedes son quienes representan la esperanza y la garantía, a la vez, de la seguridad, la tranquilidad, la paz que tanto anhelan las familias chilenas, que se merecen las familias chilenas, las familias trabajadoras de esfuerzo que día a día luchan por tener una vida digna y que ven en ustedes un símbolo de esperanza y de protección", señaló. En su discurso, reconoció que los últimos años han sido complejos en materia de seguridad, y destacó la necesidad de enfrentar con decisión fenómenos como la delin-

cuencia organizada y la violencia, que -según sus palabras- intentan permear las estructuras del Estado. "Tenemos tremendos desafíos para combatir una delincuencia que es audaz, temeraria, y además un crimen organizado que intenta quebrar nuestras instituciones", expresó.

Además, pidió a los Carabineros que "no dejemos que por ningún motivo el crimen organizado logre romper la estructura, la tradición de ninguna de las instituciones de nuestra patria, de ninguna. Ni Congreso, ni Poder Judicial, ni Fuerzas Armadas ni Carabineros de Chile".

El discurso se produce tras la liberación del sicario del empresario José Reyes -conocido como "el Rey de Meiggs"- y la revelación de casos de narcotráfico que involucran al Ejército y a la Fuerza Aérea.

Además de su exhortación a los nuevos carabineros, Boric detalló avances impulsados por el Ejecutivo en materia de seguridad, como el fortalecimiento de infraestructura policial, la reposición de vehículos, la entrega de nuevas herramientas operativas y la creación del Ministerio de Seguri-

dad Pública.

"Sepan que trabajamos día a día para hacer de Chile un país más tranquilo, pero también para otorgarle seguridad a ustedes. Les hemos entregado más y mejores herramientas para realizar la inestimable labor que día a día llevan a cabo", señaló.

También valoró el trabajo conjunto con el Congreso para modernizar la legislación vigente, adecuándola a los cambios en los fenómenos delictuales tanto a nivel nacional como internacional. "La modernización de nuestra legislación, para hacernos cargo de los cambios que ha habido en los fenómenos delictuales en Chile y en el mundo y ha avanzado en mejorar las condiciones materiales de los carabineros y carabineras".

NUEVOS CARABINEROS

El acto, realizado en las dependencias de la Escuela de Formación de Carabineros de Chile (Esfocar) Santiago, marcó el inicio de la labor operativa de estos nuevos funcionarios en unidades policiales de todo el país.

Los carabineros recién egresados provienen de las sedes de **Ovalle**,

937 nuevos carabineros de orden y seguridad culminaron su proceso formativo en las distintas Escuelas de Formación de la institución.

Viña del Mar, Santiago, Concepción y Valdivia, y completaron un riguroso proceso de formación de cuatro semestres, que incluyó instrucción académica y práctica profesional policial.

Este proceso responde a los estándares de calidad exigidos por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), ante la cual la Esfocar está actualmente postulando como institución de educación técnico superior.

La directora de la Esfocar, coronel Pamela Carvallo, expresó su orgullo por el logro alcanzado por los alumnos: "Esta es la primera etapa de un camino al servicio del país. En cada sede se forman personas que velarán por la seguridad de todos los ciudadanos con profesionalismo, vocación de servicio y respeto irrestricto por los Derechos Humanos".

El carabinero Benjamín Alcayaga, de 22 años, de Puente Alto, fue distinguido como brigadier mayor de la promoción Bienio 2023-2025, al obtener las más altas calificaciones a nivel nacional entre los casi mil carabineros alumnos.

Del total de egresados, **348 son mujeres y 589 hombres**. De ellos, 176 poseen un título profesional o técnico, lo que refleja la diversidad y riqueza de esta nueva generación de servidores públicos.

La formación impartida en las distintas sedes reafirma el compromiso institucional con la descentralización y el fortalecimiento de la presencia territorial de Carabineros de Chile.

Esta nueva generación se incorpora bajo el lema "Formando al Carabinero del Centenario", en el marco del Plan Estratégico de Desarrollo Policial 2021–2028.

De esta forma, la institución continúa consolidando su labor preventiva y de proximidad con la comunidad, mediante la formación de profesionales comprometidos, diversos y preparados para enfrentar los desafíos de la seguridad pública del siglo XXI.